



**INFORMAN.id**

# TNI AD dan PNS Wilayah Malang Raya Gelar Upacara 17-an

**Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INFORMAN.ID**

Feb 19, 2024 - 19:53



KOTA MALANG - Upacara Bendera 17-an yang rutin dilaksanakan oleh TNI-AD dan PNS wilayah Malang Raya telah digelar di Lapangan Brawijaya Rempal Kelurahan Kesatrian Kecamatan Blimbing Kota Malang. Senin (19/2/2024).

Dalam upacara tersebut, Danrindam V/Brw Kolonel Inf Renal Aprindo Sinaga sebagai Inspektur Upacara (Irup) membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat. Kasad mengucapkan terima kasih atas seluruh peran TNI dalam

mensukseskan rangkaian Pesta Demokrasi Pemilu, yaitu Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, serta Pemilihan Anggota Legislatif secara serentak yang berjalan aman dan lancar.

Ia juga mengingatkan bahwa tahapan Pemilu masih panjang, sampai dengan Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden yang rencananya dilaksanakan pada bulan Oktober 2024 mendatang. Hal ini sesuai dengan amanat Undang-Undang Nomor 34 tahun 2004, di mana TNI memiliki kewajiban untuk menjaga stabilitas nasional dengan rasa tanggung jawab terhadap keamanan seluruh masyarakat Indonesia.

Selain itu, Amanat KASAD yang dibacakan Kolonel Inf Renal Aprindo Sinaga juga menekankan pentingnya netralitas TNI, sinergitas dengan Polri, serta kewaspadaan terhadap pihak-pihak yang memanfaatkan situasi politik untuk menjerumuskan TNI ke dalam politik praktis.

TNI AD juga telah meresmikan 1.898 titik sumber air di seluruh wilayah Indonesia melalui Program TNI AD Manunggal Air, yang merupakan kolaborasi dari berbagai komponen bangsa untuk mendukung ketersediaan air bersih bagi masyarakat Indonesia.

Di samping itu, TNI AD juga aktif dalam pelestarian alam melalui berbagai kegiatan seperti rehabilitasi kawasan hutan, pembersihan sampah secara masif di berbagai fasilitas umum, serta penanaman pohon keras di lahan gundul.

Kolonel Inf Renal Aprindo Sinaga juga menyampaikan pesan untuk mensyukuri apa yang telah diberikan negara kepada kita, menjaga nama baik, tugas, dan tanggung jawab kita, sehingga TNI AD akan semakin maju ke depan. (Penrem 083/Bdj)